



La Cour des comptes fête ses 200 ans, focus sur la Chambre régionale des comptes

lundi 5 novembre 2007, par [lpe](#)

2007 est donc l'année du bicentenaire de la Cour des comptes, mais plus modestement, les Chambres régionales fêtent cette année leurs 25 ans.



Au delà de cet anniversaire, le site de la Chambre régionale, riche d'informations, permettra à chacun de découvrir les missions de cette institution, gardienne des deniers publics, ainsi que le rapport annuel d'examen des comptes des collectivités et autres établissements publics.

Pour information, l'établissement régional a son siège à Poitiers, rue Scheurer Kestner.

Site Internet : [cliquez ici](#)